

Fecha: 25-05-2025
Medio: El Magallanes
Supl. : El Magallanes
Tipo: Noticia general
Título: Hospedería del Hogar de Cristo opera a plena capacidad ante aumento de demanda

Pág. : 32
Cm2: 126,3

Tiraje: 3.000
Lectoría: 9.000
Favorabilidad: No Definida

Hospedería del Hogar de Cristo opera a plena capacidad ante aumento de demanda

Tras el cierre temporal de uno de los albergues de la ciudad, el Hogar de Cristo ha debido redoblar esfuerzos para atender la creciente demanda de personas en situación de calle. Así lo explicó Alvaro Rondón, director de la institución en Punta Arenas, quien detalló que la hospedería se encuentra operando a su máxima capacidad, con 40 camas ocupadas todas las noches.

"Estamos funcionando a full capacidad durante todo este periodo", remarcó Rondón, precisando que la situación se intensificó luego de que, a comienzos de año, cesara el funcionamiento de uno de los albergues existentes en la ciudad. Aunque se espera que este vuelva a operar próximamente, su ausencia ha generado una presión adicional sobre

los dispositivos disponibles actualmente.

Además de la atención dentro del recinto, el Hogar de Cristo mantiene un despliegue constante a través de la Ruta Calle, que permite entregar ayuda directa a personas que no acceden a albergues u hospederías. Esta labor cobra especial relevancia en jornadas complejas, como aquellas marcadas por el

viento o bajas temperaturas.

En cuanto al despliegue territorial, Rondón indicó que actualmente se tienen más de 20 puntos calle detectados en la ciudad, algunos de los cuales están activos en forma permanente, mientras que otros pueden variar. "El equipo se desplaza con coberturas mínimas; por ejemplo, ahora al almuerzo salen 20 colaciones

calientes. Se busca entre toda la población en calle cuáles están más precarios, en qué lugares hay menos apoyo, y esos son los puntos que se visitan primero", explicó.

Durante estos recorridos, no sólo se entrega alimentación, sino también kits con elementos de abrigo e higiene, priorizando siempre a quienes presentan mayor nivel de precariedad.